



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

Communiqué

Consécration internationale pour le cheval franchises-montagnes

Dans son édition de décembre 2014, la revue « Cheval pratique » a publié un classement du Top ten des races de chevaux les plus faciles à utiliser. En tête de ce classement se trouve le cheval franchises-montagnes, qui est le seul à avoir obtenu le maximum de cinq étoiles pour les quatre critères pris en compte, soit : polyvalent, randonneur, sportif et rustique.

Avec ce résultat, le cheval FM démontre, une fois de plus, qu'il est le cheval polyvalent par excellence, doté d'un très bon caractère, et convenant aussi bien pour la randonnée de loisirs que pour des performances sportives de haut niveau. Sa notoriété s'en trouve renforcée dans l'Union européenne.

La FSFM se réjouit vivement de cette consécration internationale et remercie la rédaction de « Cheval pratique » d'avoir établi et publié ce classement.

Avenches, le 20 janvier 2015

FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES (FSFM)

Renseignements :

- Bernard Beuret, président de la FSFM, tél. 079 / 390 04 62, e-mail : bernard.beuret@hotmail.ch
- Stéphane Klopfenstein, gérant de la FSFM, tél. 026 / 676 63 43 ou 076 / 583 70 33, e-mail: s.klopfenstein@fm-ch.ch